



SEGURIDAD

Protocolo de Seguridad ante un sismo



Frente a la posibilidad de un sismo, el Subcomité Paritario de Seguridad y Salud Ocupacional (SSPSSO) de la Facultad ha compartido un protocolo de actuación con el personal universitario y los estudiantes. Esta medida surge tras el sismo ocurrido en Ecuador, la noche del 01 de julio de 2024, con el objetivo principal de garantizar la seguridad y bienestar de la comunidad centralina. El protocolo incluye pautas claras para evacuaciones seguras, puntos de encuentro establecidos y procedimientos de comunicación en situaciones de emergencia. La experiencia en Ecuador resalta la importancia de tener protocolos eficientes y actualizados, por lo que su presentación es fundamental para reducir riesgos y asegurar una respuesta organizada y efectiva ante posibles eventos sísmicos.

ADMISIÓN

Admisiones Universidad Central del Ecuador

La Dirección General Académica de la Universidad Central del Ecuador inició el proceso de admisión para el segundo semestre de 2024. Este proceso es fundamental para quienes desean formar parte de la institución. Las inscripciones estuvieron abiertas hasta el 6 de julio para los estudiantes que cumplieron con los requisitos. El objetivo es seleccionar a los candidatos más idóneos, asegurando que estén listos para enfrentar los desafíos académicos. Para cualquier consulta, los interesados pueden comunicarse a través del correo electrónico admisiones@uce.edu.ec.



FUENTE: DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN UCE

EVENTO

Voces por los 100 años del voto femenino



El Instituto de Investigación en Igualdad, Género y Derechos (INIGED) junto con el Colectivo de Mujeres en la Ciencia de la Universidad Central, invitaron a la comunidad universitaria y al público en general al evento conmemorativo "Voces por los 100 años del voto femenino". La conmemoración tuvo lugar el viernes 5 de julio de 2024, a las 15:00 horas, en el Paraninfo Che Guevara de la Facultad de Jurisprudencia de la Universidad Central del Ecuador.

Este evento destacó la importancia del derecho al voto femenino, haciendo hincapié en su impacto en la igualdad de género y la participación política. Durante la jornada se realizaron diversas actividades que analizaron el progreso de los derechos políticos y sociales de las mujeres a lo largo de los últimos 100 años.

ADMINISTRATIVO

Retiro de bienes en desuso

La Dirección Administrativa y Financiera de la Universidad Central del Ecuador, bajo la dirección del Dr. Silvio Toscano, ha comenzado un proceso de retiro de bienes muebles y equipos tecnológicos obsoletos para su desecho, el lunes 8 de julio de 2024. Esta iniciativa se inició en la Facultad de Ciencias Administrativas y se extenderá a todas las facultades y departamentos universitarios de acuerdo con un cronograma establecido por la Dirección Administrativa, con el apoyo de Gestión de Bienes. El propósito es liberar espacio y gestionar adecuadamente los recursos en desuso, asegurando una administración eficiente y responsable en toda la institución.



FUENTE: DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN UCE



Proyectos PAE: Comunicación oral y escrita

ADMINISTRATIVO

Los estudiantes del primer semestre de las tres carreras de la Facultad presentaron sus Proyectos PAE en la asignatura de Comunicación Oral y Escrita, bajo la supervisión del MSc. Francisco Medina. Durante esta actividad, los alumnos plasmaron un cuento escrito en un video utilizando la Inteligencia Artificial (IA), dando vida a relatos llenos de realismo, enseñanzas y valores. Las historias se basaron en vivencias personales, problemáticas sociales, romanticismo y otros temas. El evento se desarrolló en cada paralelo y decoraron según las temáticas tratadas, y contó con la participación de otros estudiantes y la Msc. Marisol Caizapanta, docente coordinadora de la asignatura.



EMPENDIMIENTO

Feria de Emprendimientos: Ideas en Acción

El Centro de Emprendimiento "AEMPRENDER" de la Facultad llevó a cabo con gran éxito la Tercera Feria de Emprendimientos "Ideas en Acción". El evento se desarrolló en dos jornadas; en la primera, se realizaron conferencias sobre emprendimiento, innovación empresarial, microcréditos y oportunidades de instituciones públicas con la participación de invitados especiales y representantes de entidades como BanEcuador y la Prefectura de Pichincha. En la segunda jornada, los estudiantes exhibieron sus productos, que incluyeron desodorantes naturales, velas, servicios de viaje seguro, postres saludables, entre otros. El evento contó con la presencia y participación de la Dra. Paulina Viteri, Decana de la Facultad, el Ing. Mauricio Balarezo, Subdecano, docentes, estudiantes y el público en general. Al finalizar, la Prefectura de Pichincha y BanEcuador entregaron los respectivos reconocimientos a los cinco primeros puestos.



EVENTO

Evento Cultural y Artístico

El 19 de julio de 2024, se llevó a cabo el evento "Danza Ancestral Tradicional Ecuador" organizado por la asignatura de Realidad Nacional y Saberes Ancestrales, bajo la dirección del MSc. Fabián Pazmiño. La actividad tuvo lugar en el Auditorio Ernesto Pérez Cajiao de la Facultad y reunió a estudiantes de primer semestre de Contabilidad y Auditoría, así como del segundo semestre de Administración Pública. El evento se destacó por la emocionante presentación de danzas tradicionales ecuatorianas, interpretadas con dedicación por los estudiantes. El evento estuvo lleno de alegría, cultura y folclore. Contó con la presencia del Ing. Mauricio Balarezo, Subdecano de la Facultad, junto a docentes, estudiantes, padres de familia y público en general.



POSGRADO

Casa abierta Dirección de Posgrado

La Dirección de Posgrado de la Facultad de Ciencias Administrativas a cargo de la Mgr. María Fernanda Recalde organizó una Jornada de Puertas Abiertas, el sábado 20 de julio de 2024. El propósito fue socializar las investigaciones de los estudiantes de posgrado para fomentar la colaboración y la participación de las empresas en proyectos de investigación que puedan beneficiar el crecimiento de las organizaciones. En el evento estuvieron presentes el Ing. Mauricio Balarezo, Subdecano de la Facultad, docentes de Pregrado y Posgrado, estudiantes, empresarios y el público en general. Durante el encuentro, los estudiantes expusieron los planes de titulación de los programas de Maestría en Administración Tributaria y en Administración de Empresas con especialización en Dirección Estratégica de Proyectos. Esta oportunidad permitió a los estudiantes de posgrado compartir sus proyectos con empresas privadas e instituciones públicas de Quito, destacando el enfoque práctico y estratégico de dichas iniciativas.



Próximamente:

- Maestría en Seguridad Social, Seguros de Salud y Complementarios Previsionales Cohorte II.
- Maestría en Comercio con mención en Gestión Logística Internacional.
- Maestría en Finanzas con mención en Dirección Financiera.

Síguenos en:



@fcauceec

www.uce.edu.ec/web/fca

CASA ABIERTA "Star Hub: Modelos de negocio, proyectos, emprendimientos y más"

El viernes 26 de julio de 2024 se realizó la CASA ABIERTA "Star Hub: Modelos de negocio, proyectos, emprendimientos y más" en la Biblioteca de la Facultad de Ciencias Administrativas. El evento fue coordinado por el MSc. Fernando Pérez, docente de la Facultad, en colaboración con estudiantes de las modalidades Presencial de Gerencia Empresarial, Gestión de Proyectos, Formulación y Evaluación de Proyectos, Ética y Responsabilidad Social y de la Modalidad a Distancia la asignatura Evaluación y Formulación de Proyectos. Participaron también la Facultad de Ingeniería Química de la Universidad Central del Ecuador, con docentes y estudiantes a cargo de la producción de productos, y estudiantes de la Facultad de Ciencias Administrativas encargados del análisis de mercado, viabilidad, costos y proyección de negocios. Destacadas figuras estuvieron presentes entre ellos: el Sr. Marcelino Rossi - CEO de Lux Ecuador; Sr. Vladi Huachi - CEO de Provis; Sr. Abraham Mora - Conferencista Nacional e Internacional; Sr. Edward Romero - CEO de Fashion Led; Sr. Roberto Toapanta - Gerente General de FT; Ing. Diego Flores - Docente de la Facultad de Ingeniería Química; Ing. Patricio Jácome - Docente de la Facultad de Ciencias Aplicadas, la Dra. Paulina Viteri, Decana de la Facultad y el Ing. Mauricio Balarezo, Subdecano. Además, se contó con un Comité Evaluador de la Facultad de Ciencias Administrativas integrado por reconocidos profesionales con experiencia en docencia y empresariado, como Ing. Mary Saltos, Ing. Mónica Legarda, Ing. Nikolay Trujillo, Ing. Roberto Gómez, Ing. María Fernanda Recalde, Ing. Fabio Lugmania, Ing. Ximena Flor y el Ing. Johnson Folleco, docentes de la Facultad.

El evento finalizó con el agradecimiento por parte del Magister Fernando Pérez y la entrega de premios a los ganadores. La asistencia fue de alrededor de 400 personas, entre estudiantes, docentes, personal administrativo, empresarios, empleados, padres de familia y público en general.

